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每周中原 政务

近日，郑州市人大常委会办公厅、郑州
市人民政府办公厅、政协郑州市委员会办
公厅联合授予郑州市中原区人民政府

“2015年度市人大代表建议政协委员提案
办理工作先进单位”荣誉称号。2015 年，
中原区共承办市人大代表建议 13 件、政
协委员提案 7 件，区政府各部门紧紧围
绕市委、市政府中心工作以及代表、委员
的建议意见，积极做好市人大代表建议、
政协提案的办理工作，圆满完成了办理
工作任务，办结率 100%，与代表沟通率
100%，代表满意率100%，受到了代表和委
员的一致好评。
记者 董占卿 通讯员 贾英楠

4 月 28 日上午，中原区区委书记
王万鹏在区委常委、区政府常务副区
长陈春梅，区委常委、区委办公室主任
杜建强，区政府副区长那磊，区政府党
组成员樊立伟等相关区领导的陪同
下，先后深入中原互联网创意产业园、
洛河路打通工程、昆仑望岳项目和郑
州报业集团教育广场进行实地调研。

随后，在中原特色商业区管委会
召开座谈会，各单位负责人就项目推
进实施过程中存在的问题和意见进行

翔实汇报。同时，王万鹏对全区特色商
业街区下一步推进情况提出了三点要
求：一是总结经验、肯定成绩，保持清
醒、认清差距，明确责任、准确定位，充
分发挥特色街区在经济发展中的示范
带动作用。中原特色商业区管委会成
立以来，发展目标日益明确，发展思路
日益清晰，尤其是在业态提升、推动产
业发展和城市建设等方面取得显著成
效，并于 2014 年、2015 年，连续两年获
得“河南省十强服务业两区”称号，在市
内五区率先被评为“河南省三星级服务
业两区”。特色商业区管委会在总结优
秀经验做法，发扬成绩的同时，要进一
步保持清醒，坚持问题导向，在机构设
置、运行机制、片区发展规划等方面寻
找差距，要围绕“一目标，三定位”，统筹
谋划各项工作，“一目标”即通过数年的
努力，达到“一楼一主业、一街一特色、
一年一台阶”的发展目标，“三定位”是
将中原特色商业街区定位为“吸引全市
总部经济、创新企业、高端人才的新高
地；全区经济发展、产业转型的助推剂；
全区文化创意、楼宇经济、商贸流通、创

新创业的示范带动区”。二是突出重
点、统筹兼顾，科学谋划、创新驱动，做
到五个坚持。坚持高起点、全覆盖规划
引领，实现三规合一；坚持政企结合，市
场运作，通过以商招商、以业招商、培内
引外的方式，增强中原特色商业街区的
发展潜力；坚持服务创业，站在企业发
展和全区产业推进的角度，做好服务工
作；坚持创新带动，培育引导创新创业
型企业参与楼宇经济、文化创意和总部
经济发展建设；坚持统筹发展，2.8平方
公里区域内实现一项政策、一个规划、
一项推进机制，确保特色商业区一张蓝
图绘到底。三是加强联动协作，形成共
同推进、一体发展的强大合力。进一步
明确特色商业区管委会工作职责，强化
管委会对特色商业街区发展的引领作
用，相关街道、局委积极主动作为，健全
完善工作协同推进机制。同时，特色商
业区管委会要及时对接重点工作推进
领导小组，优先推进区域内涉及项目推
进、基础设施建设及政策实施等工作，
为中原特色商业街区提供坚实保障。
记者 董占卿 通讯员 罗霄

4月27日上午，中原区在区委3号
楼4楼会议室召开中原区委中心组集中
学习——《全媒体舆论引导实务》报告会
暨全区新闻发言人培训会，邀请资深公
共关系专家董关鹏教授为大家授课。区
委中心组成员、各街道局委负责人、新闻
发言人等300多人参加了培训。

本次报告由区委常委、宣传部长
成小波主持。董关鹏教授以“新平
台”“新战略”“新标配”为关键词，结合

全媒体时代的主要特点、特征，分“认
识舆论”“管理创新”“案例分析”和“对
策建议”四个方面详细讲解了加强舆
论引导的主要原则、策略和方法，并通
过“723温州动车事故”“天津滨海新区
爆炸事故”“常州毒地事件”等典型案
例介绍了全国各地完善和改进新闻发
布工作，及时有效处置公共突发事件、
提高舆论应急管理能力等方面的经验
和教训。

成小波对董关鹏教授的报告给予
高度评价，称赞报告具有很强的针对
性和实用性，为全媒体时代中原区应
对突发事件提供了有效方法，对于进
一步提升领导干部的媒介素养和舆论
应对能力，提升与媒体沟通协调的能
力，积极稳妥做好中原区突发事件处
置与舆论引导，促进中原区和谐稳定
发展等具有很强的启发和指导作用。
记者董占卿 通讯员 张伟胜

4月29日，中原区纪委监察局召开“两
学一做”学习教育动员会，会议传达了区委

“两学一做”学习教育会议精神，并对委局
机关“两学一做”学习教育进行全面安排部
署。区委常委、纪委书记高天翼出席会议
并讲话。

高天翼指出，纪检监察机关要切实增
强政治敏锐性，保持高度的政治自觉，先人
一步、快人一拍，以更高的标准、更严的要
求，层层传导压力责任，从严从实抓好学习
教育;要坚持高标准、严要求，科学谋划，从
我做起，认真组织并带头开展“两学一做”
学习教育;要坚持学习教育与统筹推进纪
检监察工作有机结合，妥善处理工学矛盾，
积极推进中心工作;要把学习教育抓在日
常，把纪律规定严在经常，把遵规守纪落在
平常;要紧密结合工作实际，把学习教育好
的做法和经验固化为制度和长效机制，用
以规范行为、指导实践、推进工作。

高天翼要求，纪检监察系统开展“两学
一做”学习教育，要在学、讲、树、做、改、评

“六个一”的基础上，突出纪检监察工作特
色。一要在真学实学上下功夫。端正学习
态度，突出《党章》这个根本，逐条逐句通读
熟读《党章》原文，重点学习《中国共产党廉
洁自律准则》、《中国共产党纪律处分条例》
等党内法规，做到真学实学、深学善学，为
提高纪检监察干部整体综合素质奠定坚实
的基础。二要在推动落实上出实招。紧紧
围绕区委、区政府中心工作，推动全面从严
治党，狠抓纪律审查，持续推进作风建设，
加大为官不为整治工作力度，从严查处侵
害群众利益的不正之风和腐败问题，坚持
干字当头，以干为荣，擦亮纪检监察干部身
份，立足岗位服务发展。三要在解决问题
上见成效。重点针对纪检监察干部队伍中
存在的问题，因病开方，对症下药，以学促
改，学改结合。四要在接受监督上严要
求。坚持公开搞教育、开门搞教育、开放搞
教育，敞开大门，广纳谏言，把征求意见贯
穿学习教育的始终，找准问题、靶向治疗，
确保“两学一做”学习教育取得实效。
记者 董占卿

4月26日，区人大常委会主任陈纪忠
调研中原西路街道洛达庙安置房建设
情况，区政府副区长王泰峰参加调研。
中原西路街道主要负责同志及分包班
子成员、项目建设指挥部和开发企业有
关负责同志参加或陪同调研。

陈纪忠一行现场察看了洛达庙村
安置房待建工地，分别听取指挥部、开
发企业和村委会关于安置房建设尤其
是当前存在问题及建设进度安排工作

情况汇报，详细了解手续办理情况及
工程建设推进情况。就加快推进洛达
庙村安置房建设工作，陈纪忠强调，一
是指挥部要督促开发企业，确保安置
区尽快实质开工建设；二是开发企业
与村委会要加强沟通，尽快协商解决
遗留问题，并明确安置房交房标准等
事项；三是建立完善例会制度，每10天
召开一次区分包街道领导参加的项目
推进会，倒排工期，确保项目按时按质

向前推进；四是注重实效，全面做好各
项工地衔接工作。开发企业要尽快完
成场地绿化，并按照建设部门的标准
要求进行道路硬化、扬尘治理、工棚建
设等前期相关工作，使安置区工地开
工即建成精品工地。

调研结束后，中原西路街道迅速行
动、抓紧落实，与开发企业、规划部门积
极沟通，有序做好项目推进工作。
记者 董占卿 通讯员 陈玉强 王丽雯

陈纪忠调研

洛达庙安置房建设情况
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中原区组织召开新闻发言人培训会

5月3日，中原区召开4月份城市
精细化建设管理重点工作及全区重大
项目讲评推进会，主要任务是传达贯彻
4 月 29 日全市城市精细化建设管理重
点工作观摩讲评会精神，总结点评中原
区4月份城市精细化建设管理工作，分
析全区重大项目建设中存在的问题，对
下步重点工作进行再动员、再部署。

会议由中原区区委书记王万鹏主
持。会议共有三项议程，第一项是由
各街道向大会汇报重点工作推进情况
及下步工作谋划；第二项是相关分管
区领导做工作点评；第三项是由中原
区区长乔耸安排部署近期全区城市精

细化建设管理重点工作。
乔耸在讲话中指出，一要认清形

势，以高度的责任感和使命感推动全
区城市精细化建设管理工作。二要突
出重点，全力以赴推进重点工作。要
坚定不移推进大棚户区拆迁改造；坚
决打赢大气污染治理攻坚战；坚持不
懈抓好城市精细化管理；科学统筹谋
划全区产业发展。三要多措并举，营
造推进重点工作的良好氛围。要完善
机制，明确责任，狠抓落实，强化督查。

王万鹏结合全市城市精细化建设
管理重点工作观摩讲评会强调指出，
一要贯彻落实省委、省政府指 示 精

神，按照市委、市政府工作部署，弄
明白“为什么干”的问题，将全区重
点 工 作 推 进 与 郑 州 全 力 推 进 城 市
国 际 化 建 设 有 机 结 合 。 二 要 清 醒
清 晰 地 认 识 到 城 市 精 细 化 建 设 管
理工作的内容和内涵，弄明白“干
什么”的问题，进一步聚焦重点，攻
克 难 点 。 三 要 进 一 步 明 确 推 进 工
作的标准和办法，弄明白“怎么干”
的问题，确保各项工作精益求精、
精准推进。四要进一步统筹力量，
强化保障，形成齐抓共管、合力而
为的工作格局。
记者 董占卿 张亚芳 木坤坤

中原区召开四月份城市精细化
建设管理重点工作讲评会


